

立 志

～前よりも深く、前よりも高く～

○市美術館鑑賞授業をおこないました。

11日(水)3・4校時、美術の授業で、市と県の美術館から6名の学芸員の方を招いて美術の鑑賞授業を行いました。3校時は各教室で、カードを使い班ごとに自分が選んだカードを質問をしながらあて合うゲームを行いました。4校時は体育館で、「山都を愛した画家たち」というテーマのスライドを見ながら、山都町と美術に関する歴史を学習しました。楽しく、充実した体験ができました。

○さん	山都にもこんなにもたくさんの画家の人たちが訪れていたことを知って、改めて山都はいいところだなと思いました。
○○さん	今、市の美術館にいろいろな世界の名作が来ているので、近々行って観てきたいなと思いました。
○○さん	山都の美術の歴史や外国の絵について詳しく学ぶことができよかったです。機会があったら美術館に行ってみようと思いました。
○○さん	今まで知らなかった「山都を愛した画家たち」のことをたくさん知ることができて良かったです。
○○さん	山都町が「美術の世界」と関わりが深いことを初めて知りました。ピカソの絵の変化が面白かったです。
○○さん	山都町にも有名が画家がたくさん来ていたことを知ることができました。作品を鑑賞でき良かったです。中には身近な地域が描かれている作品もあって驚きました。このような体験ができて良かったです。
○○さん	山都町にもいろいろな画家がたくさん来て、とても美術との関わりが深いことを知ることができてよかった。
○○さん	話を聞いて、山都町にはたくさんの有名な日本の画家たちが関係していることを知ることができました。
○○さん	色々な作品をゲームを通して学ぶことができ、楽しかったです。自分が選んだ作品を鑑賞して学ぶことができました。最後に、山都町に訪れた画家たちの話を聞き詳しく知ることができました。
○○さん	山都町に来た画家について少しでも学ぶことができたし、絵を使ったゲームも、とても楽しかったです。
○○○さん	前半カードを使って皆で楽しくゲームができ、良かったです。後半、「山都を愛した画家たち」の話がとても勉強になりました。貴重な体験ができて良かったです。
○○さん	今、市の美術館にきている本物を見ることはできなかったけど、作品の素晴らしさや面白さを感じることができました。作品の一つひとつの色、描き方、雰囲気などをそれぞれ感じることができました。
○○○さん	山都にもすごい画家の人達が何人も来ていたことを知ることができました。今回学んだことを授業の中でも活かしていきたいと思います。
○○○さん	この鑑賞授業を通して、山都町に、色々な美術家さんたちが訪れていることが分かって驚きました。
○○さん	山都に関係している画家の人が何人もいて、勉強になりました。作品も、全て描き方などが違って、すごいものがたくさんあって、いい機会だったなと思いました。

